



Kunigunde darf nicht sterben

Wir haben dieses Jahr einige junge Spielerinnen und Spieler, die meisten sind jedoch keine Unbekannten, weil sie bereits in der Theaterabteilung vor und hinter den Kulissen am Werk waren. Richtig neu sind allerdings Matthias Abt, der gleich seine Schwester Melanie mitgebracht hat, und Bruni Krapf, die kurzentschlossen bei uns angeheuert hat. Den drei Neuen vielen Dank, und Toi, Toi, toi. Die weiteren Akteure sind dieses Jahr unser Urgestein Walter Stögbauer, Sandra Zentner, Nopi Amanatidou, Despina Blumensath, und Alex Maier.

Nun aber zum Stück: Das Ehepaar Hans-Dietrich (Matthias Abt) und Eleonore-Marie Kellermann (Despina Blumensath) haben sich einen alten Bauernhof auf dem Lande gekauft, nichts ahnend dass just auf diesem Hof die ehemalige Magd Kathi (Sandra Zentner) ein lebenslanges Wohnrecht hat. Die Kellermanns und ihr Anwalt, von Stetten (Alex Maier) behagt das natürlich überhaupt nicht, und sie versuchen mit allerlei Tricks und Kniffen die unliebsame Bewohnerin vom Hof zu vergraulen. Aber da gibt es noch den guten Freund Hubert (Walter Stögbauer), und die Nichte Steffi (Nopi Amanatidou), die Kathi helfen, ihr Wohnrecht zu verteidigen. Und schließlich gibt es ja auch noch Kunigunde....